Ernst Beyeler erhielt den Ehrendoktor

-rz- Anlässlich des Dies academicus erhielt der in Riehen wohnhafte Galerist Ernst Beyeler den Titel eines Ehrendoktors zugesprochen. Damit wird seine Kennerschaft moderner Kunst, seine Publikationen und Dokumentationen über das künstlerische Schaffen der Neuzeit sowie sein Beitrag zu zahlreichen, nun in bleibendem Besitz der Öffentlichkeit stehenden Kunstschätzen geehrt.

Eine ausführliche Würdigung erfolgt auf Wunsch des Geehrten zu einem späteren Zeitpunkt.